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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和 ６年１１月２８日 

午前・午後 １時 ２分    

議会名 令和 ６ 年 第 ６ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ７ 番    小倉 健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１． 大規模災害時における

本庁舎機能の確保につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①体制整備の状況について伺います。 

②非常体制時の災害対策本部設置（総括調整所）が

本庁舎に設置できない場合について、どのような

ことを想定しているのでしょうか。 

③代替えの施設リストを作成し、予め想定すること

により全職員の初動体制の強化につながるものと

考えます。どのようにお考えでしょうか。 

④非常体制時には全職員が登庁し、災害応急対策を

実施するとされています。現在、本庁舎勤務の職

員の交通手段は車両が３９７人。臨時駐車場の確

保や通行困難時を想定した歩行による登庁の必要

性についてどのような対策をお考えでしょうか。 

⑤議会は現在 BCP（業務継続計画）策定中。災害対

策会議の場についても佐野市地域防災計画を基に

策定を考えていますが、議会との情報共有につい

てどのようにお考えでしょうか。 

⑥町会や自主防災組織が対策本部を設置する場合、

市有施設等を使用することは可能でしょうか。お

伺いします。 

⑦大規模火災対策計画では市街地の整備に、防災上

安全性の高い市街地形成の推進を図るとあります

が、現状をお伺いします。 
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２． 佐野市のまちづくりに

ついて 

（１）まちなかの活性化につ

いて 

 

 

 

 

 

 

（２）第２次佐野市都市計画

マスタープランについて 

 

 

 

 

 

 

 

３． 磯山弁財天について 

⑧佐野駅周辺の整備については、地域住民の保護と

ともに、本庁舎機能の維持のための優先的な取り

組みが必要と思います。どのようにお考えでしょ

うか。 

 

 

 

①現在の中心市街地の定住人口についてお伺いしま 

す。 

②令和６年８月２６日市民から提出された要望書に

ついて、その後どのように取り扱っているのでし

ょうか。 

③行政経営方針に重点施策として示されなかった理

由を伺います。 

 

①平成３１年３月策定の第２次佐野市都市計画マス

タープランの見直しについてどのようにお考えで

しょうか。 

②足利市とは栃木県の足利佐野都市計画に包括され

ています。災害対策や観光振興等の側面も含め、

足利市との情報共有、協議等の取り組みについて

お伺いします。 

 

 

①磯山弁財天の文化的要素等の認識を伺います。 

②藤原秀郷縁であり本堂は懸造りの貴重な建築物で

す。市としての保存についてどのようにお考えで

しょうか。 

③令和７年４月２０日は１２年に１度の御開帳が開

催されます。市としてどのような支援をお考えで

しょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 


